

## Diplômes pour un jardinage respectueux de la nature

Au cours du séminaire international à Gand du 6 septembre au 9 septembre 2009, le diplôme de l'Office International des Coins de Terre et des Jardins Familiaux pour un jardinage respectueux de la nature a été remis :

1) au Comité local de Craon (Mayenne France)



2) à l'association „Västerviks koloniträdgårdsförening” (Sweden)



3) Le 14 juin 2009 le diplôme concernant un jardinage respectueux de la nature a déjà été remis à l'association "Hinterer Bocksberg" (Suhl, Allemagne)

